

Vor Eintritt in die Haushaltsberatungen schlug der Vorsitzende vor, nach Beratung und Beschlussfassung über die Stellungnahme der Gemeinde Much zunächst über die Änderungsliste der Verwaltung, Seiten 55 und 56 der Nachsendung vom 15.04.2008, zu beraten und hierüber eine einheitliche Beschlussempfehlung zu fassen. Danach würden die Änderungsanträge der Fraktionen und Einzelabgeordneten sowie die Beschlussempfehlungen der Fachausschüsse einzeln entsprechend der vorgelegten Übersicht (ab Seite 6 der Tischvorlage) zur Beratung und Abstimmung aufgerufen. Es bestand Einvernehmen, so zu verfahren.